

Compte rendu de la réunion du Comité Directeur du 13/05/2025

Présents.es : Nathalie CONTE, Jérôme FELSEMBERG, Hervé ROBERT, Xavier SOUHY, Christophe AUDIAT, Stéphane BOUCHER, Eric ARASSUS, Jean-Louis LAMARQUE, Sandra BAZE, Maurice DROMARD, Liliane BERNADOY, Céline CATALOGNE, Thomas LATTUGA, Marie-Pierre MEILLAN, Sylvaine CLAT-BROCARES. Julien PARRY, Christine SANDRAS,

Excusés.es : Michel REBUFFEL, Julien CARRILLO, Jean-Marc LAHAILLE, Sylvie KRUPKA, Anne ISLA, Julien BEAUHAIRE,

Horaires : 20h à 22h30

1. Présentation de Thomas LATTUGA et de son projet

Thomas (travaille avec les refuges), nous propose un partenariat avec « Mountain riders ». C'est une association qui ramasse des déchets, accompagne des communes, détient des outils de communication non violente... Si nous acceptons, nous aurons un logo de l'association sur notre site et 3 fois par an un suivis sur leur site.

En premier temps, nous organiserons ensemble une randonnée de sensibilisation des cafistes et de ramassage des déchets. Il n'y a pas de coût particulier pour le club. Jean-louis propose de faire une fiche de bonne pratique sur le site du club. Thomas sera le représentant de ce partenariat, il viendra au CD pour nous faire un retour.

Vote ok à l'unanimité.

2. Trouver un nouveau référent EPI

Comme expliqué dans le CR du bureau, Christophe démissionne de cette fonction, nous sommes donc à la recherche d'un référent EPI. Chaque membre du CD ira à la pêches dans son réseau respectif, ainsi qu'un mail sera envoyé aux adhérents.es et par Whatsapp.

3. Cordes de canyon, à voter

Comme expliqué dans le CR du bureau, après les avoir récupérées, les cordes de canyons seront stockées au club avec une indication de ne pas les utiliser. Vote ok

Michael NAUDEAU devait ramener les cordes le jour de la réunion CD ce qui n'a pas été le cas. Stéphane lui enverra un mail pour qu'il rende les cordes au club.
(MAJ : corde ramené le vendredi 26 mai)

4. Que fait on du matériel révoqué, à voter

- Julien dit : tant qu'on a pas de responsable EPI qui fait la formation « gestion des EPI » on les stockes et personne les utilisent. La formation nous donnera plus d'indication sur ce que nous pouvons faire avec ce matériel.

- Stéphane dit : on peut les utiliser hors EPI, comme expliqué dans le CR bureau
- Eric dit : les emmener à recycler sans rien donner ni utiliser.
- Céline dit : on a pas le droit de les donner

Vote : on attend la formation

5. Achat de matériel, à voter

- Une cordé entière de grande voie (cordes à double, sangles, mousquetons et dégaines rallongeables) environ 400€ : vote ok

- Pour Damien : 15 dégaines : vote ok

Christophe s'occupe d'acheter le matériel.

Damien à besoin occasionnellement d'une corde à simple. Il pourra prendre une que nous avons au club, pour cela on le met sur le groupe Whatsapp de ceux qui ont les clefs, afin que l'un d'entre nous puisse lui ouvrir quand il en a besoin. Jérôme appellera Damien pour lui expliquer.

Achat de DVA : Xavier attend que la saison se termine pour les envoyer à réviser et acheter si nécessaire.

6. Présentation de « alpi »

Présentation dans le CR bureau. Le canyon, le trail, la randonnée et le VTT vont pouvoir faire le changement d'agenda. Stéphane à reçu le tutoriel pour l'utilisation d'« alpi », il l'enverra à tous.tes les Responsable d'activité afin qu'ils et elles accompagnent leur encadrants.es aux changement.

Stéphane va rappeler dans la newsletter le changement d'agenda.

Attention les mail envoyé par l'application vont dans les spams ! Les responsables doivent prévenir les encadrants.es !

7. Subvention, qui veut s'en occuper avec Sandra?

Marie-pierre veut bien aider Sandra. Il y a plusieurs subventions : Comité départemental, la Mairie et la FFCM. Sandra et Marie-pierre devront réfléchir à des projets qui rentre dans le cadre des subventions.

Le Conseil Régional donne 1500€ par an pour le matériels, Sandra va appeler Margaux qui peut nous renseigner sur toutes les subventions fédé + public.

Pour la Mairie, Sandra veut faire une demande de subvention pour acheter des prises d'escalade, Julien PARRY sait comment faire, elle verra avec lui pour remplir le dossier.

8. Enregistrement du « groupe environnement » dans l'extranet

Sandra à eu un mail de la FFCAM pour enregistrer le « groupe enviro » dans l'extranet, pour cela il faut un.e "réfèrent montagne" ou "vice président milieu montagnard". Qui veut l'être, Marie-pierre ou Christine ? Christine prends le temps de rentrer en contact avec la personne concernée pour avoir plus de renseignements. Elle nous fera un retour lors du prochain CD.

9. Retour réunion Marie-Pierre Massif du Néouvielle

Marie-Pierre a participé à une réunion de l'association de promotion du Néouvielle, Il y avait aussi les gardien des refuges. Récap :

Pour l'été les refuges sont déjà bien rempli :

- Bastan fermé, il faut faire des travaux.
- La glère record de fréquentations,
- Campana augmentation, moins de problème de secours, plus de groupes ont été accompagné.

HPTE, ont créé une carte IGN juste pour le Néouvielle, 250 exemplaires en vente dans les refuge et l'office du tourisme. Nous pouvons acheter 2 carte à 16€, en plastifier une pour l'afficher au refuge, la deuxième pour le club et les encadrants.es. Vote ok.

Un journaliste veut faire un livre. Marie-pierre travaille sur un autre livre de l'accès au Néouvielle sans voiture.

La com com veut faire un départ de Campana depuis Artigue, car le parking est trop petit. Il y aura des navettes pour cet été. Eric dit : au lacet du garet faire des places de parking, il ne veut pas interdire le stationnement là-bas.

10. Tour de tables des responsables

Parler des activités, puis donner des idées pour dynamiser les activités : Nous n'avons plus le temps de faire ça, Sandra va organiser une réunion avec les responsables d'activité afin de dynamiser l'agenda.

Christine à recruter un encadrants canyon du caf de Tarbes.

11. Campana

Campagne de travaux de montage métallique et une tranché à creuser pour fin juin.

Les besoins :

- fin mai : 3 bénévoles par jour du 26 au 30, nourris logé
 - début juin du 2 au 6 : 2 bénévoles par jours, nourris logé
-

Stéphane fera un appel aux bénévoles dans la newsletter, et Christophe avec le whatsapp.

12. date de l'AG

Vendredi 22 novembre 2025

**Prochaine réunion CD le Mardi 9 septembre à 20h.
Repas et apéro à partager 19h.**